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Ata da 2.329ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro.  

Aos vinte e seis (26) do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às quatorze (14) horas e vinte 

(20) minutos, no Plenário desta Casa Legislativa, sob a Presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Aline Sleutjes Roberto, segunda (2ª) Secretária, nomeada como 

primeira (1ª) Secretária ad hoc para esta Sessão e Regiane Batista Severino, nomeada como segunda 

(2ª) Secretária ad hoc, são iniciados os trabalhos realizando-se a segunda milésima trecentésima 

vigésima nona Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Ao abrir esta Sessão, o Senhor Presidente 

solicitou a todos que ficassem em pé para entoar o Hino a Castro. Leitura da ata da Sessão Ordinária 

anterior. Em seguida, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão, por dez (10) minutos, para que a 

Secretária Municipal da Família e Desenvolvimento Social, Damisa Martins Gomes, bem como a 

Psicóloga e Coordenadora da Política de Assistência da APAE (Associação de Pais e Amigos dos 

Excepcionais) explanassem sobre as atividades desenvolvidas por esta instituição, bem como sobre 

sugestões sobre a LOA (Lei Orçamentária Anual), Projeto de Lei nº 91/2016, em trâmite nesta Casa. 

Sendo que a Secretária Municipal da Família e Desenvolvimento Social passou a palavra para a 

Coordenadora Maysa Bourguignon, a qual informou que o Município repassa mensalmente através 

de Convênio para a APAE o valor de R$ 5.667,00 (cinco mil, seiscentos e sessenta e sete reais), valor 

este que não está sendo suficiente para custear as despesas mensais desta entidade, pois aumentou 

o número de usuários. Por este motivo solicitou auxílio dos Vereadores para que seja aumentado o 

valor repassado mensalmente pelo Município a esta entidade para que se possa prestar um serviço 

com a dignidade que os usuários merecem. Reabertos os trabalhos, foi colocada em discussão a ata 

da Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada sem restrições. Expediente: Ofícios nº 267, 272 e 

280/2016, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projetos de lei para apreciação dos 

Vereadores. Projeto de Lei nº 92/2016, do Senhor Prefeito Municipal, que Dispõe sobre o 

Instrumento Urbanístico e Transferência do Potencial Construtivo e disciplina o artigo 41 do Plano 

Diretor Municipal. Projeto de Lei nº 95/2016, do Senhor Prefeito Municipal, que Altera a redação da 

Lei nº 2.094/09, de 16 de dezembro de 2009, que regulamenta o instrumento de Outorga Onerosa 

do Direito de Construir. Projeto de Lei nº 99/2016, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza a 

desafetação de área e sua doação para a Associação Antonio e Marcos Cavanis e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 100/2016, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a implantar Programa de Desligamento Voluntário (PDV) quando ultrapassado o 

limite prudencial de gastos com pessoal e dá outras providências. Ofícios nº 275 e 283/2016, do 

Senhor Prefeito Municipal, encaminhando os Projetos de Lei nº 86, 93, 94 e 97/2016, sancionados 

respectivamente como Leis Municipais nº 3.303, 3.304, 3.305 e 3.306/2016. Comunicados nº 3.675 e 

3.683/2016, do Superintendente Regional, Gerente de Filial e Auxiliar Operacional, da Caixa 

Econômica Federal de Ponta Grossa, informando sobre a liberação dos valores de R$ 131.625,00 

(cento e trinta e um mil, seiscentos e vinte e cinco reais) e R$ 14.918,00 (quatorze mil, novecentos e 

dezoito reais), vinculados ao Termo de Compromisso sob nº 799299/2013 e Operação nº 1013282-



2447 
 

78, firmado com o Município de Castro, e assinado em 31/12/2013, no âmbito do Programa Turismo, 

sob a gestão do Ministério do Turismo, que tem por objeto “Apoio a Projetos de Infraestrutura 

Turística”. Requerimentos nº 120, 121 e 122/2016, dos Vereadores Luiz Cezar Canha Ferreira, Paulo 

Cesar de Farias e Maria de Fátima Barth Antão Castro, que Requerem abono de falta desta Sessão 

Ordinária de vinte e seis (26) de outubro do corrente, com fundamento no Artigo 89, § 1º, inciso V, 

do Regimento Interno desta Casa, para participação no Encontro Estadual de Vereadores do Paraná, 

que terá início nesta data, vinte e seis (26) de outubro, com término em vinte e oito (28) de outubro 

do corrente, evento este que está ocorrendo no Hotel Caravelle Palace, em Curitiba, com o Tema 

“Final de Mandato, Fases Licitatórias e Sustentabilidade”. Requerimento nº 123/2016, da Vereadora 

Aline Sleutjes Roberto, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações 

quanto à possibilidade de contratação de Médico Oftalmologista. Requerimento nº 124/2016, do 

Vereador José Otávio Nocera, que Requer abono de falta, desta Sessão Ordinária de vinte e seis (26) 

de outubro do corrente, com fundamento no Artigo 89, § 1º, inciso I, do Regimento Interno desta 

Casa, que prevê justificação de falta por doença, com comprovação de atestado médico. 

Requerimento nº 125/2016, dos Vereadores Antonio Sirlei Alves da Silva, Herculano da Silva e 

Regiane Batista Severino, que Requerem seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando a 

regulamentação da Lei Municipal nº 3.238/2016, que "Concede auxílio transporte aos estudantes de 

curso superior e curso técnico e dá outras providências”. Requerimento nº 126/2016, do Vereador 

Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, solicitando informações quanto à existência de projetos prevendo a 

criação de pátio de estacionamento para caminhões, nesta Cidade. Indicação nº 145/2016, do 

Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, que Requer seja oficiado ao Secretário Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, a necessidade da colocação de lombada na Rua Conselheiro Jesuíno 

Marcondes, nas proximidades do nº 1325, Vila Rio Branco. Indicação nº 146/2016, da Vereadora 

Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de implantação de passarelas 

elevadas em frente às escolas, creches, postos de saúde e na UPA (Unidade de Pronto Atendimento). 

Esgotada a matéria para o expediente, procedeu-se a chamada, constando-se a presença de todos os 

Vereadores, exceto dos Vereadores José Otávio Nocera, Luiz Cezar Canha Ferreira, Maria de Fátima 

Barth Antão Castro e Paulo Cesar de Farias. Havendo número legal, passou-se para a Ordem do Dia, 

ocasião em que o Senhor Presidente, encaminhou os Projetos de Lei nº 92, 95, 99 e 100/2016 aos 

Membros das Comissões Permanentes para a emissão de pareceres. Requerimento dos Vereadores, 

com fundamento no artigo 138, § 8º do Regimento Interno desta Casa, solicitando a dispensa das 

exigências regimentais para que sejam discutidas e votadas na Sessão de hoje, em discussão e 

votação única, a matéria constante da Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 96/2016, assinado por seis 

(06) Vereadores. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 96/2016, com parecer favorável dos 

Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 120, 121, 122 e 
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124/2016, os quais em discussão e após em votação, foram aprovados por unanimidade, tendo sido 

abonadas as faltas dos Vereadores Luiz Cezar Canha Ferreira, Paulo Cesar de Farias, Maria de Fátima 

Barth Antão Castro e José Otávio Nocera. Discussão e votação única dos Requerimentos, nº 123, 125 

e 126/2016, os quais em discussão, e após em votação, foram aprovados por unanimidade. Não 

havendo mais matéria a deliberar-se na Ordem do Dia, e antes de deixar livre o uso da palavra, o 

Senhor Presidente lembrou aos Vereadores de que logo mais teremos Audiência Pública para debate 

do Projeto de Lei nº 91/2016, do Executivo Municipal, que Estima a Receita e Fixa a Despesa do 

Município de Castro, para o Exercício Financeiro de 2017 – LOA (Lei Orçamentária Anual) e dá outras 

providências, que ocorrerá nesta data, vinte e seis de outubro do corrente, às dezesseis (16) horas e 

trinta (30) minutos, no Plenário desta Casa Legislativa. Também lembrou aos Vereadores e 

Assessores Parlamentares de que a próxima quarta feira será dia dois (02) de Novembro, feriado de 

finados, e que por esse motivo a próxima Sessão Ordinária ocorrerá em três (03) de novembro, 

quinta feira, e que, portanto, o protocolo das proposições deverá ocorrer até às quatorze (14) horas 

do dia vinte e oito (28) de outubro do corrente. Não havendo mais avisos, o Senhor Presidente 

deixou livre o uso da palavra a cada Vereador que quisesse se manifestar, tendo feito uso da mesma 

a Vereadora Aline. Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, o Senhor Presidente 

solicitou à Vereadora Regiane Batista Severino que fizesse a Saudação a Bandeira, em virtude da 

ausência do Vereador Paulo Cesar de Farias. Sendo que a saudação feita foi de autoria do aluno 

Vagner Cauan Mangoli Costa, da Escola Municipal Dr. Jahyr Lopes, Professora Cleomara. Então, o 

Senhor Presidente agradecendo a saudação feita pela Vereadora Regiane, bem como agradecendo a 

presença e colaboração de todos nesta Sessão, e convocando os Vereadores para a próxima Sessão 

Ordinária, que ocorrerá em três (03) de novembro do corrente, a hora regimental, encerrou a 

presente Sessão. E, para constar, eu, Aline Sleutjes Roberto, primeira (1ª) Secretária ad hoc, 

determinei fosse lavrada a presenta ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores 

presentes.  

 

 


